

Disparition Mystérieuse

Une actrice très célèbre vivait dans un manoir. Elle avait à son service : un chauffeur et un majordome. Elle avait un ami qui venait tous les dimanches matins. Son ami était inspecteur, il se nommait : l'inspecteur Lafeuille.

Le majordome avait un visage très sérieux et il aimait faire les tâches ménagères. Tout le contraire du chauffeur. Le chauffeur aimait faire les mots-mêlés et il était toujours distrait. L'actrice adorait cuisiner pour les enfants pauvres du quartier. Elle donnait de l'argent aux familles pauvres et elle était très gentille avec les gens.

Un beau matin de dimanche, l'inspecteur Lafeuille vint la voir dans son manoir, mais le majordome dit qu'elle n'était pas revenue hier soir.

Le matin, Lafeuille revint inspecter le manoir. Il trouva une bague qui appartenait à l'actrice avec des empreintes digitales du chauffeur. Après avoir inspecté le manoir il alla voir le chauffeur qui dit qu'il était à son cours de natation. Le majordome dit qu'il était à sa convocation à l'assemblée de son association de sport.

Alors l'inspecteur, après une bonne nuit de sommeil, consulta l'ordinateur et vit un message de l'association. Ce message dit que l'assemblée était reportée à la prochaine fois. L'inspecteur retourna voir le majordome et lui dit :

- Je sais que c'est vous qui avez kidnappé l'actrice !

Le majordome avoua que c'est lui qui avait enlevé l'actrice. L'inspecteur chercha l'actrice dans la cave qui était au sous-sol. L'inspecteur lui demanda pourquoi il avait kidnappé l'actrice, il répondit :

- L'actrice donne de l'argent aux familles pauvres mais à mon goût, elle ne me donne pas assez d'argent.

L'actrice renvoya le majordome qui partit en prison.

FIN